

高月小だより

長浜市立
高月小学校
平成25年度
3月号



参加者は550人を超える、体育館の後列には立ち見の人もおられました

3月1日（土） 大地球儀・グランドピアノ修復お披露目会と6年生を送る会が開催されました。ヤンマー本社をはじめ協賛いただいた企業、修復に



地球儀・ピアノ 除幕の瞬間



関わっていただいた業者などのご来賓と、保護者や地域の皆さん五五〇人、児童二九〇人で体育館はいっぱいに埋めました。

除幕式で6年生児童らが幕を外すと、修復された色鮮やかな地球儀が姿を現し、続いて美しいグランドピアノもお目見えし、会場中が大きな拍手に包まれました。

この後、本校出身のピアニスト野村香介さんに、自作曲「ホームタウン」を含め3曲を演奏していただきました。輝くようなピアノの響きに子どもたちは聞き惚れていきました。

6年生「宇宙戦艦ヤマト」は9月から練習に練習を重ねてきた難曲ですが、見事な演奏に会場から大きな拍手が送られました。

今後、子どもたちが山岡孫吉翁の志を受け継ぎ、大きく羽ばたいてくれることを願っています。

北村委員長のご挨拶に「保護者だけのお子さんではなく未来を背負っていく地域の宝物なのです」という



ピアノの弾き初め 野村香介氏

言葉がありました。今後も地域全体で子どもたちを見守り育てていただきますようお願いいたします。

地球儀は玄関に置いていますので、お披露目会に来ていただけなかつた方も是非学校に来てご覧ください。



6年生の合奏



1年生 かっこいい6年生の姿にあこがれて

声の小さい児童が多いのが本校の課題ですが、今はたくさんのお客さんに聞き取つてもらえるようとに特訓した成果が出て、はつきり聞こえる大きな声で発表する子が多くたです。

新調していただいたひな壇が大活躍し、どの学年も発表がしやすく、子どもた

の事業「びわこホールふれあい音楽教室」が本校音楽室で行われました。

直にプロの音楽家に触れることにより音楽への関心を高めることをねらいとして、小学4年生を対象に行われ、本校では初めての開催でした。

バスの男性歌手とソプラノの女性歌手、ピアニスト

お披露目会に続いて「6年生を送る会」がありました。どの学年も卒業生へのお礼とお祝いの気持ちを込めて劇や演奏をしました。

声の小さい児童が多いのが本校の課題ですが、今はたくさんのお客さんに聞き取つてもらえるようとに特訓した成果が出て、はつきり聞こえる大きな声で発表する子が多くたです。

お披露目会に続いて「6年生を送る会」がありました。どの学年も卒業生へのお礼とお祝いの気持ちを込めて劇や演奏をしました。

6年生を送る会も賑やかに開催

ちの顔の表情もよく見え、好評でした。

が40分あまり演奏を聴かせてくださいました。

後半は上手に歌うコツをいくつか教えていただき、リクエストした曲を子どもたちと一緒に歌いました。

き入る子もいました。心よりお礼申上げます。修復事業の趣旨を忘れることなく進んで参ります。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



プロの声楽家の声はすごい

2月19日、県教育委員会



今後の行事予定

3月

- 17日（月）交通指導
- 18日（火）卒業式総合練習
- 19日（水）卒業式
- 21日（金）春分の日
- 24日（月）修了式
- 25日（火）春休み（～4月7日）
- 31日（月）離任式13:30

4月

- 8日（火）始業式・入学式
- 26日（土）学習参観・PTA総会
- 28日（月）振替休日
- 29日（火）昭和の日

年度末になりました。今年も保護者や地域の皆さんには大変ご協力いただき、ありがとうございました。

京都新聞滋賀書き初め展
佳作 銅賞 5年 山瀬優華
滋賀県教育美術展
特選 3年 三國ここ菜
滋賀子ども版画コンクール
特選 5年 中嶋さくら
滋賀青少年読書感想文コンクール
佳作 6年 成宮夢華
滋賀県審査

この一年ありがとうございました

ござい

もたちは感動とともに音楽のすばらしさを感じ取ったに違いありません。

入賞おめでとう

全国教育美術展	入選 1年 中谷亮太
滋賀県教育美術展	2年 浅見茉利
京都新聞滋賀書き初め展	特選 3年 三國ここ菜
滋賀子ども版画コンクール	特選 5年 中嶋さくら
滋賀青少年読書感想文コンクール	佳作 6年 成宮夢華
滋賀県審査	滋賀県審査